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Stadt Eschweiler
Bürgermeisterin Nadine Leonhardt
Johannes-Rau-Platz 1
52249 Eschweiler

07.03. 2023

Antrag: Sachstand Photovoltaik auf Dächern städtischer Gebäude und andere Freiflächen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Leonhardt,

die Stadtratsfraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen bitten darum, den Sachstand Photovoltaik
auf Dächern städtischer Gebäude und anderen Freiflächen mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Dietmar Krauthausen                     Dietmar Widell
(SPD-Fraktionsvorsitzender)         (Fraktionssprecher Bündnis 90/Die Grünen)

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Eschweiler
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Eschweiler

Begründung:

Auf einigen städtischen Gebäuden, z.B. Rathaus oder Sporthallen sind bereits Photovoltaikanlagen oder Anlagen zur
Warmwasseraufbereitung installiert worden.



Die Anlagen werden teils durch die Stadt betrieben, teilweise werden die Anlagen von Geschäftspartnern betrieben.
In den vergangenen Jahren war das Thema, auf welchen städtischen Liegenschaften Photovoltaik /
Warmwasseraufbereitung möglich ist, d.h. die baulichen und statischen Voraussetzungen vorhanden, mehrmals Thema.
Jedoch wurde jeweils bei der Nachfrage nach einem Gesamtüberblick bezüglich der städtischen Liegenschaften darauf
verwiesen, dass eine entsprechende Liste in Bearbeitung sei und dann dem PUBA vorgestellt würde.
Für einzelne Liegenschaften, Rathaus, Kitas oder Sporthallen wurden bei Bautätigkeit oder Neubau diese Themen behandelt
und sind Anlagen installiert, jedoch wurde dem PUBA keine Gesamtübersicht vorgestellt.
Im Rahmen der derzeit stattfindenden Diskussion um regenerativer Energieerzeugung und den hohen Energiepreisen sollte
der Ausschuss eine umfassende Information erhalten.
Vor einigen Jahren wurden an Antrag bei der Bezirksregierung beschieden, auf welchen größeren Freiflächen in Eschweiler
Photovoltaik zugelassen werden kann. Schließlich wurden nur zwei Flächen von der Bezirksregierung genehmigt.
Wir bitten hierzu um Mitteilungen, ob es auf diesen beiden Flächen Planungen für die Umsetzung gibt.
Gleichzeitig bitten wir um Mitteilung, ob zwischenzeitlich mit den aktualisierten Verordnungen auf Bundes- und
Landesebene voraussichtlich weitere Flächen für die Erzeugung von Strom mittels Photovoltaik genutzt werden können, z.B.
die Fläche auf der Kippe zwischen Pfarrer-Appelrath-Str. und der BAB 4.

Mit freundlichen Grüßen,

Frank Wagner
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